

# Hospiz in Weyarn kann gebaut werden

## Gemeinderat erteilt seinen Segen

**Weyarn (jm)** – Den Weg frei für die Einrichtung eines Hospizes in Weyarn machte der Gemeinderat bei seiner jüngsten Sitzung. Wie berichtet, will der Verein Domicilium sein Anwesen nahe dem Mangfall-Ufer umbauen, um eine spirituell geprägte Begleitung Sterbender anbieten zu können. Einstimmig verabschiedete das Plenum den Bebauungsplan für das Sondergebiet Hospiz. Zuvor hatte sich der

Gemeinderat noch mit der Stellungnahme des Bund Naturschutz zu befassen. Dieser plädierte für den Erhalt von altem Baumbestand und monierte, dass die zum Ausgleich des Flächenverbrauchs vorgesehenen Grundstücke nicht genügten. Letzteres wies der Gemeinderat zurück. Das Landratsamt als Untere Naturschutzbehörde erachte die Ausgleichsflächen als ausreichend.